
 

 

 

 

 

 1 月 25 日（水）に 1 年生が笠懸幼稚園の園児と交流しました。こ

れは、生活科の学習の一つです。当日はとても寒い日でしたが、子ど

もたちは、事前に準備していた紙飛行機や風車を使ってたのしく遊び

ました。お兄さんやお姉さんになって、たのしく遊べるように気を配

ったり、遊び方のコツを伝えたりしていました。交流後、笠懸幼稚園

の園長先生にお話しを伺いました。園児の皆さんは、1 年生の子ども

たちが、温かく迎えてくれたことをとても喜んでいたそうです。また、

1 年生の活発に活動する様子から、小学校に入学することがさらに楽

しみになったそうです。1 年生の皆さんは、幼稚園の子どもたちと交流してどんな感想をもちましたか？生活

科の勉強のときに文で書いたり、お家の人や先生たちに話したりしてもらえるとうれしいです。 

 1 月 25 日（水）の 4 校時に航空写真撮影と集合写真撮影を行いました。風が強

く、朝の段階ではフライトできない可能性もありましたが、撮影時間には風もや

や収まり、無事に撮影することができました。頭の上に色画用紙を乗せて、上空

を何回も旋回する飛行機が撮影する 5 分間程度、子どもたちは、動かないように、

画用紙が飛ばされないように頑張っていました。気温が低くて、手や耳が痛くな

ってしまった人も多かったと思います。撮影後、飛行機は翼を大きく振ってあい

さつをし、飛び去っていきました。その後、全体写真の

撮影に移りました。クラス毎に整列し、カメラマンが屋

上から撮影しました。各ご家庭におかれては、寒い日の

撮影であることにご配慮いただき、寒くない服装で送

り出していただいたことと思います。ご協力ありがとうございました。この行事が、

かさヒマールが誕生した今年度の思い出になることを願っています。 

 学校だより 3６号において、今回の航空写真撮影に当たり、人文字デザインの参

考にした 6 年生を紹介したところですが、下枠の 3 名の 6 年生が紹介から漏れてし

まっていました。たいへん申し訳ありませんでした。ここで改めて紹介いたします。 

 1 月 27 日（金）の５，６校時に 4 年生が手話を学びました。当日はみど

り市ろう者協会の方をお招きし、耳の不自由な人の生活やその工夫を学び、

手話クイズを楽しんだ後に、4 年生が「ひまわりの花畑」の歌を手話でプレ

ゼントしました。学習の終了後、講師の先生からは、「4 年生の一生懸命に

勉強しようとする気持ちが伝わって来ました。」とお褒めの言葉をいただき

ました。また、下校する際に校長室の横で、覚えた手話や自己紹介を披露し

てくれた人もいました。4 年生の 1 年間は、集中的に福祉について学んでい

ます。友達だけでなく不自由な生活を送る人にも「思いやりも群馬県一」の笠小でありたいものです。 

 

 
学校だより No.３８ ２０２３．１．３１ 

 https://midori-school.ed.jp/kasasho/ 

笠懸小学校は今年も思いやりも群馬県一を目指します！ 

航空写真撮影、無事に終了しました 

 1年生が笠懸幼稚園の園児と交流しました 

人文字デザインは、以下の皆さんのデザイン案を基に作成されました。（追加） 
６－１ 渋谷 魁くん  ６－３ 登丸 碧子さん  ６－３ 長谷川 柚心さん 

 

飛行機のあいさつに応えて 

旋回中の飛行機 

4年生が手話を学びました 

クイズ正解者を手話の拍手で称えます 



連載してきました学校評価の自由記述が今号で最終回となります。お忙しい中にもかかわらず、建設的なご

意見や励ましの言葉をたくさんいただきましたことに感謝いたします。次回の学校評価でも、子どもたちにと

って素晴らしい笠小となっていくよう、ご協力をお願いいたします。 

観 点 保護者の皆様からのご意見 

学校評価

アンケー

ト 

①アンケートの回答をスマートフォンで行なっているので、毎回質問文が横書きの縦長に表示されてい

て読みにくいです。質問文を解答欄の左に表示するのではなく、上に表示できないでしょうか？ 

今後の取組や対応 

①次回の学校評価では、スマートフォンでも、回答のしやすい様式に変更しました。 

観 点 保護者の皆様からのご意見 

通信等の

お便り ・

配布物 

①親に土地勘がなく、コロナ流行後に第一子が入学したので、学校からのお知らせは不親切なことが

多いです。 

②初めての小学校入学で、入学説明の冊子がとてもわかりにくかったです。特に袋類の説明図をもう

少しわかりやすくしてほしい。 

③学校の様子をもっと発信してほしいです。他の学校より少なく感じます。 

今後の取組や対応 

①②新しい場所で知っている方がいない中では、不安も大きかったことと思います。また、コロナ対策

のため、昨年度の入学説明会においては、学校の説明がなかったことも関係しているかと思います。

申し訳なく思います。そこで今年度は、書類の見直しと担当者による説明を実施いたします。 

③学校の様子については、この学校通信や学年通信、HP 等で行っています。次年度は、より積極的な

発信を実践し、さらに子どもたちの頑張る姿や素晴らしさをお届けしていく予定です。 

観 点 保護者の皆様からのご意見 

施設・設

備 

①笠小グランド申請を行い利用しているにもかかわらず、遊びに来ている児童から嫌な顔をされるの

で、学校から注意を願いたい。 

②洋式トイレが普及されてよりよい設備が整えられたらいいなと思います。 

今後の取組や対応 

①互いに気持ちよく利用いただけるよう声掛けをしていきます。続くようでしたら、ご相談ください。 

②令和 5年度中には、校舎東側のトイレも洋式に変える工事を行います。 

観 点 保護者の皆様からのご意見 

教育相談 ①教室に入って授業を全然受けられなかったので、中学校の様に相談室みたいな場所があれば良い

なぁと思います。 

②相談室の様な教室が有れば良いなぁと思います。 

今後の取組や対応 

①②みどり市内の中学校では、「心の相談室」として先生が配置されていますが、小学校ではその制

度がありません。したがって、関わりのある職員がその状況に応じた対応をとっています。中学校と

比較すると心許ないですが、養護教諭やカウンセラー、担任等を中心に、しっかりと対応できるよう

努力します。また、相談していただける場所として「かめ池相談室」を用意しています。 

観 点 保護者の皆様からのご意見 

家庭学習 ①宿題が少し多いように感じ、保護者の負担も大きい。 

今後の取組や対応 

①一律の宿題というかたちから、徐々に「個別最適な学び」の実現へと移行できるよう、主体的に学習

に取り組む態度の育成や、自主学習の啓発、充実活動に力を入れていきたいと思います。 

令和 4年度第２回学校評価の結果⑤「自由記述より」その４ 



 


